

# JASMUHEEN



...Seit über 42 Jahren ist Meditation ein integraler Bestandteil von Jasmuheens Leben.

Sie ist Präsidentin auf Lebenszeit des GSCC in Indien und ist spezialisiert auf tiefe Reisen in die inneren Ebenen. Sie wendet dabei den alchemistischen meditativen Prozess an, damit die Menschen noch tiefer mit ihrer eigenen erleuchteten Natur verschmelzen können.

Als Friedensbotschafterin der Botschaft des Friedens bereist sie seit über 20 Jahren die Welt und hat dabei in ihrer Arbeit viel Positives bewirkt, z. B. bei den Stammeskulturen in Kolumbien, dem Amazonasgebiet, den Slums von Brasilien und auch in Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Regierungsebenen.

Im Jahr 2013 hatte sie wieder einmal die Möglichkeit, ihre Arbeit bei den Vereinten Nationen in Wien zu präsentieren. Im Laufe der Zeit hat sie entscheidende Beiträge zur Aufklärung von Millionen Menschen über besseren Einsatz von globalen Ressourcen durch eine stärkere Verbindung mit der göttlichen Quelle im Inneren geleistet.

Sie persönlich wird seit 1993 von Prana genährt und lebt seit über 20 Jahren ohne die Notwendigkeit, physische Nahrung zu sich nehmen zu müssen. Auf ihrer diesjährigen Tour gibt sie ein Update zu ihrer diesbezüglichen Forschung, bietet tiefere Verbindungen und Erkenntnisse über die Kräfte des Kanals Reiner Liebe, der uns alle nährt, spricht über Spontanheilung und unseren gegenwärtigen Evolutionsstatus auf der Erde aus der Sicht des Göttlichen Weiblichen und der Lichtwesen, mit denen sie arbeitet, und Vieles mehr. Als ein tief friedfertiger Mensch ist Jasmuheen auch stets lichtvoll, locker und unterhaltsam und erfüllt von Liebe.

Ihre Veranstaltungen sind immer inspirierend!

[www.jasmuheen.com](http://www.jasmuheen.com)